



Cultura y Patrimonio Histórico

MÚSICA MUNICIPAL DE RINDE BANDA HOMENAJE AL PASODOBLE EN SU PRÓXIMO **CONCIERTO**

La cita tendrá lugar el domingo, 12 de mayo, a las 12:00 horas, en el Jardín Botánico Histórico La Concepción

En el concierto se estrenará la pieza '¡Valiente!' del compositor malagueño Ernesto Aurignac

09/05/2024.- La Banda Municipal de Música rendirá homenaje al pasodoble en su próximo concierto, que tendrá lugar el domingo, 12 de mayo, a las 12:00 horas, en el Jardín Botánico Histórico La Concepción. Durante el concierto, que estará bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez, se estrenará la pieza '¡Valiente!' del compositor malagueño Ernesto Aurignac. La entrada es gratuita, previa reserva a partir del de mayo las 11:00 horas en el link https://conciertoenjardinbotanico16.eventbrite.es

La cita forma parte de la programación de la temporada 2023-2024 y esta ocasión ofrece un homenaje al pasodoble, uno de los géneros musicales españoles más conocidos. Las primeras piezas musicales datan de finales del siglo XVIII, pero no sería hasta el siglo XIX, al introducir el pasodoble como acompañamiento musical de las corridas de toros, cuando aumenta su popularidad y, a su vez, proliferan las bandas de música.

La primera parte del concierto será un canto regional del compositor gallego Manuel Iglesias Domínguez en 'Bajo el Cielo de Navarra'; que dará paso al pasodoble como obra dedicatoria en la pieza del del maestro Perfecto Artola Prats al 'Doctor Monferrer', biógrafo de quien fue director de la Banda Municipal. A continuación, será el turno de los pasodobles taurinos 'Cintas', a cargo del maestro Manuel Rodríguez Rodríguez, y el conocido 'Manolete', del extremeño afincado en Córdoba Pedro Orozco González. 'La del Manojo de Rosas' de Pablo Sorozábal será la siguiente pieza, que incorpora la zarzuela a este género musical. Para concluir la primera parte, el público disfrutará del estreno de la pieza '¡Valiente!' del compositor de jazz y saxofonista malagueño, Ernesto Aurignac,

La segunda parte dará comienzo con el pasodoble 'Puenteareas', que es una dedicatoria del compositor Reveriano Soutullo a su tierra natal. Seguirá con 'En er Mundo', del compositor de cine español Juan Quintero Muñoz. La pieza musical 'Flores de España' de Pascual Pérez Choví dará continuidad al repertorio. Posteriormente, continuará con 'Maestro Puyana' del músico y compositor gallego Enrique Melio Rey. Esta obra está dedicada a José María Puyana, quien fue clarinetista, catedrático del conservatorio y director de la banda de música de los colegios Miraflores y Gibraljaire. Para cerrar el concierto, la banda interpretará la zarzuela, con el pasacalle de 'Los chisperos', de 'La Calesera', obra del maestro granadino Francisco Alonso.















1





PROGRAMA DE LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA

Temporada de Conciertos 2023-2024

CONCIERTO: Homenaje al Pasodoble

Con la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez

Obras de Iglesias, Artola, Rodríguez, Orozco Sorozábal, Aurignac, Soutullo, Quintero, Pérez Choví, Melio Rey y Alonso

LUGAR: Jardín Botánico Histórico La Concepción

DIA Y HORA: Domingo, 12 de mayo de 2024 a las 12:00 horas.

ENTRADA: Entrada libre y gratuita, previa reserva a partir del 9 de mayo a las 11:00

horas en https://conciertoenjardinbotanico16.eventbrite.es

2











